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Sentado en el Salón Rojo, a contraluz, con pose solemne, la mirada penetrante, casi

intimidatoria, se pierde la perspectiva de si estamos en el segundo milenio o en alguno de

los cinco siglos en los que ha hecho historia la Universidad de Granada. La imagen de

Francisco González Lodeiro podría integrarse sin estridencia entre todos los cuadros de

rectores que, colgados en las paredes, dan fe de la tradición de la institución. Es, sin

embargo, el rector del Plan Bolonia, el rector que deberá hacer converger Granada con

Europa y hacer frente a una crisis mundial que se traduce en recortes, control de gastos y

planes de austeridad. Su discurso directo, llano y punzante rompe el hieratismo y la frialdad

de un rostro que parece esconder cierta timidez. No elude polémicas ni debates. Lleva media

vida en la universidad y, como buen hombre de ciencias, es pragmático y sabe cómo ser

convincente .

-Acaba de cumplir su primer año como rector de la Universidad. En diciembre de 2007

consiguió un importante respaldo de la comunidad universitaria. ¿Siempre estuvo seguro de

poder ganar?

-Estaba muy convencido. Siempre te quedan incertidumbres, pero sí, estaba bastante

seguro...

-¿Cuáles creen que fueron sus bazas para lograr, por ejemplo, un apoyo tan amplio del

profesorado?

-Quizá por una tradición. Yo había trabajado mucho en el Vicerrectorado de Investigación y

Planificación. La gente me conocía, conocía mi forma de trabajar... y yo creo que inspiraba

cierta confianza.

-Ahora, con la perspectiva de un año de gobierno, ¿cómo ve la institución?

-Creo que la Universidad de Granada está razonablemente bien, aunque todavía tenemos

mucho margen para mejorar. Pero yo diría que nuestra universidad está dentro del ámbito

nacional y europeo en un nivel medio-alto. Tiene además una tradición, un nombre, estamos

en las redes más importantes europeas... Y todo eso nos hace tener una presencia

importante. Por otra parte, teniendo en cuenta lo que ha sido la universidad española,

Granada tiene una vocación investigadora, una vocación externa de avance, que nos

posiciona en muy buen lugar.

-En comparación con David Aguilar, ¿qué está cambiando en la Universidad de Granada?

-Más que cambios... Dos rectores siempre tienen formas distintas de funcionar o de ver las

cosas. Creo que la gente viene más al Hospital Real. Me da la impresión de que me ven

como una persona más cercana... Y también creo que hemos hecho más transparente la

gestión. No quiero decir que no haya habido transparencia antes, pero nosotros hemos

hecho un esfuerzo especial en este sentido.

-Si tuviera que poner nota a este primer año de gestión... A usted y a su equipo...

-(Risas) Nos pondremos un 8...

-El curso 2009 se presenta bastante complicado para mantener ese notable alto... ¿Cuáles

son los grandes retos para este año y para el mandato 2008-2011?

-En 2009 lo fundamental es adaptar los planes de estudio: la transformación de las actuales

titulaciones en los grados según los decretos. Es una labor importantísima que vamos a

hacer ahora, con todo lo que conlleva de infraestructuras, de metodología de la enseñanza,

de adecuación a los objetivos... Será algo prioritario en este curso. Del mismo modo, todo lo

que se refiere a los postgrados. Estamos en una nueva filosofía de la formación de

postgrado. El doctorado es un elemento que va desapareciendo poco a poco (quedarán

algunos, por supuesto) y se implantarán los másteres. La creación de la escuela de

postgrado, la gestión de ese tipo de formación, es uno de los elementos clave no ya para

2009 sino para 2011.

-En el caso de la investigación...

-Es otra de las áreas en las que todavía tenemos que mejorar mucho. En algunos campos la

investigación está muy en punta y en otros, como es el caso de Humanidades, creo que

"Me preocupa que las cosas estén
funcionando mal y no se denuncien"
Más allá de la excepcionalidad del 'caso Fortes', el rector está dispuesto a
detectar y poner freno a los conflictos: "No me creo que esto sea una
balsa de aceite. Hay que detectar las disfunciones, incluso de oficio"
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Miles de fieles, con Fray Lepoldo

Colas en la tumba del fraile capuchino en el aniversario
de su muerte.

Desprendimiento en la autovía de
Motril

Un corrimiento de tierra ha levantado el asfalto.

La ciudad premia a sus hijos

El Ayuntamiento entrega las granadas de oro, de plata y
sus medallas a granadinos ilustres

Trescientos años de Periodismo

Todas las imágenes de la inauguración del Museo de la
Prensa de Granada
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¿Cree usted que Fray Leopoldo debe ser

beatificado?
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